



Home > Nachrichten > Autohandel

> Erster Standort in München: Autohaus Reisacher baut Geschäft mit BYD aus

Erster Standort in München: Autohaus Reisacher baut Geschäft mit BYD aus

21.03.2024 10:00 Uhr | Lesezeit: 2 min



Ruofei Zhao (Country Manager BYD Germany; Head of Key Account Department, BYD Europe, li.) und Peter Reisacher (Geschäftsführer Reisacher Electric Mobility GmbH)

© Foto: Autohaus Reisacher

Seit Anfang März präsentiert die Memminger Handelsgruppe die chinesischen Elektrofahrzeuge an einem Exklusivstandort im Stadtteil Haidhausen.



Das Autohaus Reisacher bringt die aufstrebende Automarke BYD nach München. Seit Anfang März präsentiert die Memminger Handelsgruppe die chinesischen Elektrofahrzeuge im Stadtteil Haidhausen. "Ich freue mich außerordentlich über die Eröffnung des Reisacher Stores für BYD in München. Dies markiert einen bedeutenden Schritt in unserer Partnerschaft mit BYD und als Anbieter von Elektromobilität in Bayern", sagte der Geschäftsführender Gesellschafter Peter Reisacher laut einer Mitteilung. Für den Händler ist der Showroom zugleich der erste Standort in der bayerischen Landeshauptstadt.

Als Vorteile des neuen BYD Stores in der Rosenheimer Straße 139 nannte Reisacher die moderne Ausstellung mit bis zu vier Fahrzeugen, die digitalen Konfigurationsmöglichkeiten und die gemütliche Kundenlounge. Zudem sei der Betrieb zentral gelegen, biete eine "exzellente Anbindung zu Bus und Bahn" und lade so zu "ausgiebigen Probefahrten auf den Landstraßen und Autobahnen rund um München" ein.

Mehr zum Thema BYD:

- **Senger Gruppe: Startschuss für dritten BYD-Store**
- **BYD-Offensive: Vier neue Elektro-Modelle am Start**
- **BYD und Arval: Autobauer und Leasinganbieter kooperieren**

Autohaus Reisacher eröffnet BYD Store in München



ZUR BILDERGALERIE

Reisacher hatte BYD im November 2022 in sein Markenportfolio aufgenommen. Seitdem fungiert das Familienunternehmen als Vertriebspartner für den Großraum Bayern. Bislang waren die E-Autos an bestehenden Handelsbetrieben in Augsburg, Memmingen und Ulm im Angebot. München sei nun der erste Standort, der rein der Marke BYD gewidmet sei, betonte Reisacher. Weitere Standorte im Freistaat seien bereits in Planung.

Das Autohaus Reisacher ist seit über 60 Jahren im Kfz-Geschäft aktiv. Bekannt ist die Gruppe vor allem als Vertragspartner der Marken BMW und Mini. Mit der Hinzunahme von BYD will sich das Unternehmen nach eigenen Angaben in einer nachhaltig orientierten Mobilitätszukunft und in einem sich stark wandelnden Automobilmarkt breiter aufstellen und weiterentwickeln.